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Domodossola e di un tratto della ferrovia Domo-
dossola-Milano, esposte a continui pericoli ad 
ogni piena del fiume Toce — non ritenga op-
portuno affrettare la progettata definitiva si-
stemazione del fiume stesso. 

« Pellanda ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
conoscere i provvedimenti adottati in seguito 
allo incendio del tribunale di Palmi (Reggio Ca-
labria) . 

« Nunziante ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere quali provve-
dimenti prendono i prefetti per dare esecuzione 
al decreto-legge 30 dicembre 1923, n. 2889, per 
la riforma sanitaria e precisamente agli articoli 
fondamentali corrispondenti ai numeri 3, 24, 
5 e 43. 

« Nel contempo chiede se intenda portare 
riforme al Regio decreto-legge 19 aprile 1923, 
n. 1000, rendendo possibile il trattamento di 
pensione ai vecchi sanitari, tenuto conto che i 
risultati pratici della citata legge possono es-
sere perfezionati dal regolamento non ancora 
emesso, o da quel previsto coordinamento che 
doveva avvenire ai sensi del citato decreto nel 
termine di sei mesi. 

« Barbiellini-Amidei ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere quale risultò 
l'esistenza di vini nelle cantine italiane al mo-
mento dell'ultima verifica per l'applicazione della 
ora soppressa imposta sul vino, e quanti furono 
i denunzianti contribuenti di essa imposta. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Marescalchi ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni, per conoscere quale 
fu, nell'ultimo esercizio finanziario, il prodotto 
dato dal traffico di uva, mosto e vini, in con-
fronto ai tre ultimi esercizi precedenti, tali dati 
più non figurando da qualche anno nei rendi-
conti particolareggiati e interessantissimi del-
l'Amministrazione ferroviaria. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Marescalchi ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere se non ri-
tenga opportuno provvedere alla grave situa-
zione materiale e morale nella quale vengono 
a trovarsi parecchi allievi di quasi tutte le scuo-
le militari del Regno, i quali per essere caduti 

in una sola materia nell'esame per la promo-
zione a sottotenente — sebbene avessero la me-
dia superiore al minimo prescritto — non sol-
tanto hanno perduto il diritto alla nomina a 
sottotenente, ma sono stati inviati ai reggimenti 
come semplici soldati, pure avendo già prima 
attenuta la promozione a sottufficiale. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Vicini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere — visti gli 
avvisi che sono pubblicati negli uffici postali, 
che assicurano che i buoni postali fruttiferi non 
sono soggetti alla imposta complementare sul 
reddito — perchè tale esenzione sia stata con-
sentita, quando invece si insiste nel ritenere 
soggetti a tale imposta i così detti titoli di Stato, 
pure dichiarati esenti alla loro emissione da 
ogni e qualsiasi imposta presente e futura. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere se saranno 
presi provvedimenti per la carriera degli uffi-
ciali in servizio attivo permanente, primi capi-
tani e tenenti anziani della specialità treno di 
artiglieria e genio (prossimi a raggiungere i li-
miti di età stabiliti dall'articolo 8 della legge 2 
luglio 1896, modificata dalla legge 17 luglio 
1910,) inscritti sul quadro di avanzamento da 
molti anni, che non poterono sino ad oggi con-
seguire promozione alcuna e sono stati oltrepas-
sati nella carriera da colleghi meno anziani in-
scritti nello stesso ruolo, per effetto del dispo-
sto del § 102 del regolamento per l'esecuzione 
della legge sull'avanzamento del Regio eser-
cito. 

« Con 'abolizione delle compagnie treno dei 
reggimenti di artiglieria e genio, non tutti gli 
ufficiali di dette specialità trovarono posto nei 
raggruppamenti trasporti di nuova formazione, 
e perciò molti vennero comandati a prestar ser-
vizio nei distretti, direzioni, magazzini, ecc., e 
saranno chiamati nei raggruppamenti trasporti 
quando si verificheranno vacanze nei pari grado. 

« Ora tenendo presente: 
1°) che a dette vacanze, che si verifiche-

ranno soltanto per raggiungimento dei limiti 
di età, sarà provveduto col richiamo degli uffi-
ciali in servizio presso i distretti, magazzi-
ni, ecc.; 

2°) l'esuberante numero degli ufficiali del 
treno, e la speciale formazione della tabella gra-
duale numerica n. 11, circolare 257 Giornale Mi-
litare 1924, che affida i Comandi di gruppo e 


